



Prix Hippocrène 2020 - Le collège Antoine Delafont doublement récompensé

publié le 26/03/2020 - mis à jour le 15/01/2021

Descriptif :

Lauréats du Prix Hippocrène 2020

Sommaire :

- Le Prix Hippocrène fête ses dix ans
- La Fondation Hippocrène est heureuse de vous annoncer le nom des 6 lauréats de cette édition 2020 du Prix Hippocrène de l'éducation à l'Europe dont 5 au sein de l'Education nationale et un pour l'enseignement agricole.

[Vidéo](#) réalisée sur le projet du collège Antoine Delafont de Montmoreau, lauréat dans la catégorie collège

● Le Prix Hippocrène fête ses dix ans

Mars 2020 marque les 10 ans du Prix Hippocrène. [Retour en images](#) sur 10 années de sourires et d'étoiles dans les yeux pour les élèves lauréats et leurs professeurs.

● La Fondation Hippocrène est heureuse de vous annoncer le nom des 6 lauréats de cette édition 2020 du Prix Hippocrène de l'éducation à l'Europe dont 5 au sein de l'Education nationale et un pour l'enseignement agricole.

Les auditions des porteurs de projets finalistes du Prix Hippocrène de l'éducation à l'Europe 2020 ont eu lieu mardi 24 mars en webconférence devant le jury composé de personnalités européennes et du monde de l'éducation.

La Fondation Hippocrène adresse tous ses remerciements à l'ensemble des 12 finalistes qui ont présenté leur projet avec beaucoup d'enthousiasme et qui ont tous démontré leur engagement européen.

Le Grand prix (d'un montant de 10 000 €)

Lycée professionnel Hurlevent, Behren-lès-Forbach, pour son projet « Ensemble, sur les chemins de l'Europe », académie de Nancy-Metz

Catégorie école primaire (d'un montant de 5000 €)

Ecole Lazare de Baïf, La Flèche, pour son projet « Echange La Flèche-Ausbourg », académie de Nantes

Catégorie collège (d'un montant de 5000 €)

Collège Antoine Delafont, Montmoreau, pour son projet « ENABLE : European Network Against Bullying in Learning and Leisure Environment », académie de Poitiers

Catégorie lycée professionnel (d'un montant de 5000 €)

Lycée des métiers de l'hôtellerie restauration Belliard, Paris, pour son projet « Inclusion et innovation pédagogique », académie de Paris

Catégorie enseignement agricole (d'un montant de 5000 €)

LPPR de l'Ain, site de Villars-les-Dombes, pour son projet « Culture of care - Animal welfare », région Auvergne-Rhône-Alpes

Catégorie prix du public

Collège Antoine Delafont, Montmoreau, pour son projet « ENABLE : European Network Against Bullying in Learning and Leisure Environment », académie de Poitiers



Remise des Prix

La remise des prix, initialement prévue le 14 mai au Parlement européen à Strasbourg, a été reportée du fait de la situation sanitaire. Elle a eu lieu en virtuel le 14 janvier 2021.

Vous pouvez regarder la [cérémonie](#) de remise des prix sur la [page Facebook](#) de la fondation Hippocrène.